

Gustavo Meza, director del Teatro Imagen

"Es la itinerancia más completa realizada hasta ahora por el grupo"

Como una de las itinerancias más completas de las realizadas hasta ahora, calificó el director de la compañía de teatro Imagen, Gustavo Meza, al recorrido por 6 comunas de la región que efectuó entre el 15 y el 25 de junio, junto a los actores.

En la oportunidad fueron presentadas las obras "Murmuraciones acerca de la muerte de un juez" y "La reina Isabel cantaba rancheras" en San José de la Mariquina, Osorno, Fresia, Llanquihue, Ancud y Maullín. Además fueron realizados talleres de formación para grupos teatrales de colegios en las distintas localidades.

"Yo he tenido varias veces itinerancia, pero ésta es la vez donde mejor me he sentido cumpliendo la misión, por cuanto tenemos dos presentaciones en cada lugar y hubo un contacto directo con la gente" precisó Meza. Agregó que la comunidad participaba de la primera función y luego volvía a la segunda siempre acompañada de alguien más.

LAS OBRAS

Las diversas presentaciones del elenco de 17 actores de la compañía Imagen, formaron parte de las actividades del programa de difusión cultural 1998 del Gobierno Regional y en el marco del convenio existente entre el Ministerio de Educación y la Secretaría Regional de Gobierno.

La obra "Murmuraciones de la muerte de un juez", ganadora del premio al mejor montaje en 1996 y que relata la historia de un juez que fue asesinado a las 11.00 del día en la plaza, tuvo a juicio de Meza gran impacto en la región sobre todo en Osorno donde está



El elenco del teatro Imagen captado en la comuna de Maullín, previo a una de sus presentaciones.

tres. terminábamos diciendo que la gente que llega a Osorno no va a a ser bien recibida ni mal recibida, sino sólo recibida" apuntó el director oriundo de esa tierra.

Por su parte la pieza teatral "La reina Isabel cantaba rancheras", ganadora del premio Apea al mejor montaje el año pasado, fue más bien enfocada a un público adulto y aún cuando revela una realidad lejana como son las salitreras del norte del país, precisó Meza, causó gran interés en los distintos lugares.

TALLERES

Una de las actividades de mayor relevancia en esta gira fue la realización de talleres de formación teatral a grupos de profesores y alumnos que desarrollan la actividad de las tablas al interior de sus establecimientos educacionales.

Al respecto Gustavo Meza precisó que estos encuentros tuvieron por objeto resolver las dudas e inquietudes de los asistentes, los que divididos según intereses, participaron de pequeños grupos de trabajo para luego intercambiar experiencias.



La importancia de la iniciativa cultural del Gobierno destacaron Gustavo Meza, dramaturgo nacional y el Alcalde de Maullín Juan Cárcamo.

tir de un personaje, una idea o la sensibilidad del artista. A Fresia, llegó gente de Puerto Montt que ya tenía experiencia, por lo que se trabajó en talleres de creación de un personaje y sobre los medios del actor como el cuerpo, voz y rostro. En Ancud los jóvenes recibieron formación específica en maquillaje y expresión corporal, lo mismo que en Maullín" enfatizó el director.

MAULLÍN

La gira finalizó en Maullín, donde el alcalde Juan Cárcamo se manifestó muy contento por la presencia del Grupo Imagen en la comuna y destacó la calidad de los montajes.

las actividades culturales de la Décima Región.

"Para las comunas pequeñas es muy difícil contar con los recursos para traer artistas, dado que nuestro presupuesto municipal no lo permite, por lo que este aporte es fundamental" acotó Cárcamo. Agregó que el municipio evidentemente también tiene que aportar fondos, pero si se unen los esfuerzos resulta mucho más coordinado y mejor.

La compañía de teatro Imagen regresará a Puerto Montt en julio próximo para participar de los Temporales Teatrales donde presentará en estreno la obra "Saltando al vacío" bajo la dirección de Gustavo

"Es la itinerancia más completa realizada hasta ahora por el grupo" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es la itinerancia más completa realizada hasta ahora por el grupo" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)